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7月６日(木)15:00～16:45で第２回「学校運営協議会」を開催しました。
冒頭，会長のあいさつをいただき，授業参観をしていただきました。参観を終えて，
一学期の学校経営の現状と課題について校長から説明させていただきました。本校生徒
の良さ，また課題についてお話ししたところ，生徒たち，先生方を含む頑張り，現状の
課題について熱心に熟議が展開され，今後についての御感想や御意見をたくさんいただ
くことができました。
次回(第3回)は10月５日(木)実施予定です。

２ 現状と課題について（意見交換）

【授業について】

○ テスト結果が低い学年があるので，

授業態度等を改善させるべきだ。

→ 学校自由参観等を設定し，保護

者の力も借りたいと考えている。

○ しっかり話を聞くなど普通の授業

の在り方を認識させるための対策が

必要と感じた。

→ 管理職も入り，生徒と語り，改

善を促しているところである。

【環境について】
○ 廊下を含め，老朽化が進んでいる
が，小さな補修をこまめに行ってい
いくことが必要ではないか。
→ 教育総務課にも相談していく。

【スマートフォン等の利用について】
○ 保護者ができることで一番大切な
のは，メディアコントロールではな
いか。
○ スマホの問題は全て自分の問題で
あり，誰も代われないと考える。
→ 自分で作ったルールを守れるよ
うにしたい。

【その他】
特別支援学校分置に関すること，時

見坂に関すること等を情報共有した。

第２回学校運営協議会報告

１ 授業参観
○ ６時間目の授業の様子を参観してい
ただいた。

※ 学年により取組の差があり，授業態度
自体を改めさせ
る必要がある場
面も見られた。
※ 保護者の力も
借りて，落ち着
いて授業を進め
られるよう工夫してほしい。

今後の学校運営協議会での検討事項等
※ 「第２回学校運営協議会」を受けて

１学期の反省(学校評価）を活かした２学
期の学校経営方針等を示す。

※ 第３回運営委員会は10月５日(木)開催予定
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